



2024.9.2

尚徳福祉会 松が丘保育園

03-5318-9122

水遊びとプール活動が終了しました。今年も事故がなく楽しめて終了できたことに感謝しながら、水遊びの玩具やプールを修繕も含めて管理していきたいと思います。持ち物のご協力、ありがとうございました。

まだまだ暑い日が続きます。引き続きシャワーを使用して汗を流していくので、タオル等の準備をお願いいたします。

このような記事を見付けました…

子どもと向き合う五つの基本的な姿勢は、受け容れる、寄り添う、見守る、待つ、耳を傾けるがあります。その中の、耳を傾けるについて考えてみましょう。子どもの言葉に『耳を傾ける』単純そうで簡単に思えます。ご家庭でも、家事をしながら、テレビやスマートフォンを見ながら、近頃ではLINEなどを活用する人が多いと聞きます。それはそれで、用件や単純な感情を伝えるぶんには十分に機能します。たまには向き合って、じっくりと耳を傾けることも必要ではないでしょうか。聴く人の姿勢が、話そうとする人の言葉を引き出し、自分では整理がつかなかったことも、聴いてくれる人に励まされて言語化できます。聴き手である大人が、子どもが安心して話したくなるような環境を常に整えてこそ初めて子どもは、ぼそぼそと、あるいは途切れ途切れに話し出すのです。子どもは自分に関心をもってくれることで安心して言葉を発します。思い込みや先入観を排し、あるがままに相手の話を聞こうとする姿勢が言葉を引き出します。『耳を傾ける』とは相手を受け容れ寄り添うことでもあります。子どもが何かを伝えたい時、急ごしらえではできません。普段から話しやすい親密な空気を作っていくことが重要になるのです。

倫風8月号より。

子どもたちが自分の気持ちをたくさん話すことができるよう、職員一人一人が心掛けていきたいと思います。



- | | |
|--------|------------|
| 2日（月） | 幼児身体計測 |
| 3日（火） | 乳児身体計測 |
| 4日（水） | 英語で遊ぼう（幼児） |
| 5日（木） | 0歳児健診 |
| 6日（金） | 引き取り訓練 |
| 9日（月） | お話の会（4・5歳） |
| 10日（火） | 誕生会（幼児） |
| 18日（水） | 英語で遊ぼう（幼児） |
| 19日（木） | 0歳児健診 |
| 27日（金） | 避難訓練 |
| 30日（月） | シャワー終了 |

4・5歳バス遠足のお知らせ

バス遠足の日程が
11月22日（金）に決まりました！
行き先は鉄道博物館（大宮）を予定しています。
雨天決行です。

運動会のお知らせ

10月26日（土）に幼児クラスによる運動会が行われます。詳細は、後日送信予定の運動会のお手紙をご確認ください。

